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Eingang beim Bezirksbürgermeister: 30.10.2012 

AN/1758/2012 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 8.11.2012 
 

Kulturförderabgabe / Stadtverschönerungsprogramm 

Anfrage 
In der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 22.09.2011 wurde das 
"Stadtklima-/ Stadtverschönerungsprogramm - Bäume, Brunnen, Blumen und 
Gewässer" beschlossen (2899/2011). Bisher erhielten wir keine Rückmeldung über 
den Stand der Ausgaben.  
 
Welche Aufgaben wurden im Rahmen des "Stadtklima-/ 
Stadtverschönerungsprogramm - Bäume, Brunnen, Blumen und Gewässer" 2011 
bereits umgesetzt? 
Welche Aufgaben wurden nicht umgesetzt? 
Welche Gründe führten zu der Nichtumsetzung der Aufgaben? 
Was ist mit den nicht ausgegebenen Geldern im Rahmen des "Stadtklima-/ 
Stadtverschönerungsprogramm - Bäume, Brunnen, Blumen und Gewässer" für das 
Jahr 2011 geschehen? 
Wie verhält es sich mit der im Rahmen des "Stadtklima-/ 
Stadtverschönerungsprogramm - Bäume, Brunnen, Blumen und Gewässer" 
beschlossenen Finanzierung der Umplanung des Karl-Küpper-Platzes? 
 
Begründung 
Für 2012 müssen wieder neue Beschlüsse für die Verwendung der 
Kulturförderabgabe im Rahmen des "Stadtklima-/ Stadtverschönerungsprogramm - 
Bäume, Brunnen, Blumen und Gewässer" getroffen werden. Ohne Rückmeldung 
über den Stand der Ausgaben und Umsetzung der Programme von 2011 ist dies 
nicht möglich. Bezüglich des Karl-Küpper-Platzes wurde nach Beendigung der 
Bauarbeiten am Bezirksamt eine Umgestaltung und vor allen Dingen ein Rückbau 
der Hochbeete versprochen. Autos sollten dort nicht mehr parken, der Platz soll an 
Aufenthaltsqualität gewinnen. Dies ist nicht erfolgt. 
 
Gez. Dr. Killersreiter 
stv. Fraktionsvorsitzende 


